



まど



☆よく考え進んで学ぶ子
☆心豊かで思いやりのある子
☆健康でたくましい子
令和5年11月29日 発行

ふくろうの会の皆様に感謝申し上げます

校長 得能 敏宏

江別市内の小中学校においては、インフルエンザ等の流行により、各学校で学年・学級閉鎖、さらには学校閉鎖となっている状況が続いております。本校に関しましても、学級閉鎖が続いているところですが、手洗い・うがい等の基本的な感染対策を継続して行っております。ご家庭におかれましても引き続き、感染対策のご協力をよろしくお願いいたします。

さて、雪の季節となりました。気温が一段と低くなり、路面状況も悪化しております。こうした状況の中にあつて、児童の安全・安心な登下校のためにいつも見守っていただいております「ふくろうの会」の皆様には、本当に感謝申し上げます。併せてPTA交通安全指導の皆さんやおやじの会の皆さんにも同様の活動を行っていただいていることにも感謝申し上げます。

ちなみに、ふくろうの会につきましては、令和5年6月27日付の「ふくろうの会通信」にも掲載されておりますが、改めてご紹介させていただきます。

「ふくろうの会」は、かつて地域に不審者が出没するなどしたため、子どもたちが安心して生活できるよう、保護者有志が声を掛け合い、平成13年6月に活動を開始しました。その後、各自治会が独自に安全指導やパトロールを始め、子どもたちが安心して過ごせる地域づくりが加速しました。

平成22年度には、PTA組織を改革し、PTA会員全員が「ふくろうの会」として活動を行うこととなりました。今年度も「自分たちの子どもが安心して生活していけるよう見守っていこう」という本来の主旨を大切にしながら、ふくろうの日、交通指導日（割当による見守り）の活動をはじめ、自主的なボランティア活動等につきましても、会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
(令和5年6月27日付の「ふくろうの会通信」より)

今年度も4月の始業式・入学式の日から、雨の日や風の日はもちろん、猛暑の日も、子どもたちの見守り活動を行っていただいております。私も毎朝、登校時の立哨指導で一緒させていただいているところです。ふくろうの会の皆さんと子どもたちが出会う場面では、挨拶を交わしたり、ふくろうの会の皆さんから子どもたちに気をつけてほしいことを伝えていただいたり、時には子どもたちからふくろうの会の皆さんに感謝の言葉を伝えるなど、とても短い時間ではありますが、温かい雰囲気の中、コミュニケーションを取っている様子は本当に微笑ましく感じます。私もこの場面での子どもたちとのコミュニケーションをととても大切に感じております。

冬休み明けの4期には、ふくろうの会の皆さんを学校にお呼びして、感謝の気持ちをお伝えする催しも予定しております。

今後とも、学校・家庭・地域が一緒になって、東野幌小の子どもたちの健やかな成長のために、お力添えいただけるよう、よろしくお願いいたします。

| 日 | 曜 | 12月行事予定 | 給食 | 心の曜日 |
|----|---|-------------------------------|----|------|
| 1 | 金 | 交通安全指導日 安全点検日 | ○ | ○ |
| 2 | 土 | | | |
| 3 | 日 | | | |
| 4 | 月 | 個人懇談① 5時間授業 | ○ | |
| 5 | 火 | おんがくひろば(つ) | ○ | ○ |
| 6 | 水 | 全校朝会 個人懇談② 5時間授業 | ○ | |
| 7 | 木 | 個人懇談③ 5時間授業 | ○ | |
| 8 | 金 | 図書貸出終了 個人懇談④ 5時間授業 | ○ | ○ |
| 9 | 土 | | | |
| 10 | 日 | | | |
| 11 | 月 | 清掃強化週間 個人懇談⑤ 5時間授業 | ○ | |
| 12 | 火 | 諸費講座振替日 | ○ | ○ |
| 13 | 水 | 図書返却終了 会議日 | ○ | |
| 14 | 木 | | ○ | |
| 15 | 金 | 図書室閉館 交通安全指導日 ひびきあいの日 校外学習(つ) | ○ | ○ |
| 16 | 土 | | | |
| 17 | 日 | | | |
| 18 | 月 | 選挙管理委員会(昼) 児童委員会 | ○ | |
| 19 | 火 | 冬休み図書貸出(3・4年) | ○ | ○ |
| 20 | 水 | 冬休み図書貸出(5・6年・つ) 会議日 | ○ | |
| 21 | 木 | 冬休み図書貸出(1・2年) 資源回収日 | ○ | |
| 22 | 金 | 3期終了集会 | ○ | |
| 23 | 土 | 冬季休業(~1月16日) | | |
| 24 | 日 | | | |
| 25 | 月 | 冬休み学習会① | | |
| 26 | 火 | 冬休み学習会② | | |
| 27 | 水 | | | |
| 28 | 木 | | | |
| 29 | 金 | 学校閉庁日 | | |
| 30 | 土 | 学校閉庁日 | | |
| 31 | 日 | 学校閉庁日 | | |

PTA資源回収は、12/21(木)【第3木曜日】です

インフルエンザの流行で、学級閉鎖が相次いでいます。高熱が出るのが特徴です。どうぞお大事にしてください。

薬物乱用防止教室(6年)

11月6日(月)6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。自分の健康、命を守る大切な学習でした。



防災教室



11月10日(金)から5年生を対象とした防災学習が始まりました。3回実施し、災害時の避難所設営等について体験的な学びをしました。

「心とからだ、命」の学び

11月13日(月)から11月17日(金)は、今年度2回目の「心とからだ、命」週間でした。「正しい情報」について学年に応じた学習をしました。体や性について、じっくり考える大切な週間でした。

各種作品受賞者の紹介

「税を考える小学生の習字展」
銅賞：多田 羽菜さん(6年)

「北海道開拓の村児童写生会」
特選：梅本 彩愛さん(6年)
秀作：佐藤 絢月さん(1年)
佐藤 緋乃さん(6年)
佳作：北濱彩結奈さん(1年)
佐藤 悠宇さん(2年)
加藤 夢弓さん(3年)
梅本 麻央さん(4年)

おめでとうございます!